

UNIREMHOS A LA VANGUARDIA DE LA EDUCACIÓN SUPERIOR



En este periodo pandémico, nuestra universidad ha mantenido su accionar con miras a dar respuestas a su comunidad estudiantil. En este sentido, ha realizado dos graduaciones bajo la modalidad virtual para que los estudiantes que finalizaron exitosamente sus carreras, puedan obtener sin demora los títulos que los acreditan como profesionales.

El primer acto de investidura se llevó a cabo el pasado 26 de mayo y convirtió a UNIREMHOS en la institución pionera del país en celebrar una ceremonia de graduación bajo la modalidad virtual; mientras que la segunda, se efectuó el pasado 31 de agosto.

En estas dos graduaciones, nuestra alta casa de estudios entregó a la sociedad dominicana 502 profesionales de las carreras de: Medicina, Odontología, Derecho, Enfermería, Mercadotecnia, Contabilidad, Sistemas Computacionales y Educación; así como de la Maestría en Salud Pública.

De estos graduandos, 389 corresponden al área de la salud, siendo 345 de la carrera de Enfermería, 9 de Medicina y 35 de la maestría en Salud Pública, profesionales que aportarán sus conocimientos en beneficio de la población dominicana.

De esta forma, como señala el rector Wady Ramírez, en UNIREMHOS continuamos innovando y apelando a nuevas formas de interacción y vinculación para que las actividades de nuestra universidad no se detengan y continúe marcando pautas en la educación superior, aún en tiempos de pandemia.

NUEVA MAESTRÍA EN ENFERMERÍA PEDIÁTRICA



En el plano de la renovación y ampliación de nuestra oferta académica, nuestra alma máter anunció la apertura de la maestría en Enfermería Pediátrica, la cual ofrecerá las competencias necesarias para la promoción y el cuidado de la salud del neonato, infante y adolescente, con apego a las leyes y principios bioéticos de la pediatría.

El rector de nuestra alta casa de estudios, Dr. Wady Ramírez, subrayó que con esta nueva maestría pasamos a ser la primera institución de educación superior privada del país en incluir en su oferta académica este programa de formación, que cuenta con componentes teóricos, técnicos y prácticos, a la altura de los más avanzados estándares internacionales.

Esta maestría - agregó el Dr. Ramírez - responde al interés de UNIREMHOS de ofrecer a la sociedad dominicana planes de estudios de excelencia, adaptados a las nuevas realidades, en áreas prioritarias para el país. "En UNIREMHOS innovamos constantemente para formar profesionales de la salud, que sean un referente de calidad dentro y fuera de nuestras fronteras".

Este postgrado se desarrollará en alianza con el Hospital Pediátrico Docente Universitario Dr. Hugo Mendoza, que fungirá como sede principal para las prácticas hospitalarias, las cuales se desarrollarán también en el moderno Hospital de Simulación Robótica Dr. José Rodríguez Soldevilla de UNIREMHOS.

MEDIDAS DE APOYO EN FAVOR DE NUESTROS ESTUDIANTES



En atención a los cambios que ha ocasionado el COVID-19 en el país, nuestra universidad dispuso desde el inicio de la cuarentena, una serie de políticas de apoyo para que nuestros estudiantes continúen con su objetivo de lograr una carrera universitaria a pesar de la situación actual.

A través de un comunicado, el rector de nuestra alta Casa de Estudios, Dr. Wady Ramírez, anunció la extensión del pago simbólico de 1 peso por concepto de inscripción y reinscripción, el cual se mantendrá por el resto del año 2020, al igual que la posibilidad de reinscripción con deudas al realizar acuerdos de pagos y la opción de obtener créditos educativos.

De igual forma, dio a conocer la implementación del nuevo Programa de Pagos Recurrentes, el cual permitirá a los estudiantes programar en el Departamento de Caja, el pago automático de sus mensualidades con la tarjeta de crédito que registren, obteniendo un 10% de descuento en sus mensualidades durante el período de introducción del programa.

Adicionalmente, hemos desarrollado nuevos mecanismos en línea para responder las interrogantes de la comunidad académica de manera rápida y eficiente sin poner en riesgo su salud, tales como la inclusión en nuestro portal web una sesión de Preguntas Frecuentes y un Chatbox (chat en línea), para atender las interrogantes de la comunidad académica de una manera cada vez más eficiente.

RECONOCIMIENTO AL MAESTRO LUCIANO ENRIQUE GÓMEZ RANCIER



En el marco de la 50ª ceremonia de graduación, nuestra institución otorgó el premio al docente destacado del año 2020, al Dr. Luciano Enrique Gómez Rancier, como homenaje a su trabajo y compromiso con la universidad durante 6 años en el ejercicio de sus funciones.

La entrega de la medalla al mérito docente estuvo a cargo del rector, Dr. Wady Ramírez, quien subrayó que este reconocimiento busca distinguir el compromiso de este docente con el desarrollo de sus estudiantes; calificándolo como un ejemplo para las presentes y futuras generaciones.

En ese sentido, el maestro Gómez Rancier agradeció la distinción otorgada, ya que le compromete a seguir dando lo mejor de sí mismo, para buscar siempre la calidad y continuar fomentando el buen trato a sus alumnos y compañeros de labores.

El Dr. Luciano es egresado de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) de la carrera de Medicina, cuenta con una maestría en Prevención de Riesgos Laborales, realizada en el Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC). Ha prestado servicios para el Ministerio de Salud Pública, el Laboratorio Nacional Dr. Defilló y ha realizado múltiples cursos y diplomados vinculados al área de la salud.

EDUCACIÓN CONTINUADA

Diplomados que puedes cursar

Ante la velocidad de los cambios en el conocimiento y la tecnología, la educación continuada, a diferencia del sistema formal, permite incorporar de una manera más dinámica las innovaciones y avances del conocimiento en áreas muy diversas. Los cursos y diplomados representan una gran oportunidad para que los estudiantes y profesionales accedan a nuevos y relevantes conocimientos, así como tener un mejor desempeño en el área en que se desenvuelven. A continuación, descubra algunos diplomados que puedes cursar con nosotros a través de la Unidad de Educación Continuada.

METODOLOGÍA DE LA INVESTIGACIÓN:

Proveer los métodos y técnicas elementales de la metodología de la investigación, para la investigación de un trabajo de grado.

ACTUALIZACIÓN DOCENTE EN LA ERA DIGITAL:

Este diplomado busca desarrollar en los docentes las competencias necesarias para que se desempeñen como facilitadores del proceso Enseñanza-Aprendizaje mediante el uso de plataformas de aprendizaje virtual, los recursos multimedia y técnicas de comunicación efectiva.

AUDITORÍA Y SUPERVISIÓN MÉDICA:

Tener dominio pleno del marco jurídico vinculado a la reforma del sector salud; poseer amplia noción de las disciplinas auxiliares en toma de decisiones, así como el manejo de las etapas del proceso de gestión de los servicios.

GERENCIA DE SERVICIOS DE SALUD Y SEGURIDAD SOCIAL:

Incrementar el nivel de experiencia y ejercer funciones de Gerencia de Servicios de Salud con calidad.

ESTÉTICA DENTAL:

Brindar múltiple conocimiento y habilidades técnicas mediante una metodología multidisciplinaria que aborde diversos casos en toda su extensión desde el propio estudio exhaustivo del caso, pasando por el diagnóstico, el planteamiento de posibles soluciones y hasta la aplicación de los tratamientos más óptimos y predecibles con total seguridad para el paciente.

ITBIS Y SUS ACTUALIZACIONES:

Al finalizar los participantes podrán comprender y realizar una correcta aplicación de los impuestos sobre activos, ajuste fiscal por inflación entre otros.

GESTIÓN DE TALENTO HUMANO:

Diplomado eminente práctico, al finalizar el mismo el participante podrá desarrollar cualquiera de las diferentes sub-sistemas que lo forman.

HUMANIZACIÓN EN LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA:

Fortalecer los conocimientos y prácticas del equipo de salud en el campo de la humanización, a través del aprendizaje significativo que permita modificar y renovar la atención de calidad a los pacientes.

HEMODIÁLISIS:

Dominar conocimientos teóricos - prácticos en el área de hemodiálisis.



Para mayor información sobre estos y otros cursos comuníquese con la **Lic. Edorgina Vicioso** al **(809) 444-1086**

Eventos



Encuentro de **Egresados**

Fecha:
19 de Noviembre 2020

Hora:
6:00 p.m. - 7:30 p.m.

Vía
 zoom

IV Jornada UNIREMHOS 2020

Inauguración
26 de Noviembre 2020

Hora:
10:00 a.m. a 12:00 p.m.

Vía  YouTube

Fecha:
27 y 28 de Noviembre 2020

Hora:
10:00 a.m. a 12:00 p.m.

Vía  zoom



Aviso

La Universidad Eugenio María de Hostos, en el marco de la
IV Jornada UNIREMHOS 2020:

Investigación y Vinculación
Universitaria al servicio del país,
convoca a docentes, estudiantes de término y egresados
a postular sus proyectos de investigación.

De esta forma, los interesados deberán enviar sus trabajos al correo:
miriam.Nova@uniremhos.edu.do para que los mismos sean revisados por
el comité evaluador, que seleccionará los proyectos que serán
presentados durante la Jornada Científica.

